

## ¡Viva el Pueblo de Nicaragua!

El destino de nuestros pueblos latinoamericanos está estrechamente ligado al destino de todos los pueblos de la humanidad. No podemos olvidar esta situación. Por eso, en esta vida que vamos ordenando, los pueblos de América Latina debemos estar conscientes de la necesidad de la unión popular, de la organización de un frente popular, de relacionarnos más estrechamente para que esto nos permita dialogar, comentar los conflictos por los que atravesamos todos los pueblos del continente, afrontar los problemas más importantes y, plantear las soluciones más honradas.

Es el caso de necesidad histórica que nos exige una postura viril ante las agresiones constantes del imperialismo norteamericano en contra de nuestros pueblos necesitados de paz. Desde el siglo pasado estamos viviendo intervenciones militares imperialistas y una constante intervención económica que nos ha traído sólo miseria y dolor.

Desde que el pueblo de Nicaragua derrocó a la dictadura somocista en 1979, se inició un nuevo camino de resurrección; sin embargo, los Estados Unidos vuelven ahora con las amenazas militares, las agresiones económicas y armadas en contra del Gobierno de Reconstrucción de Nicaragua, en contra de un pequeño país hermano, en contra de la dignidad no sólo del pueblo nicaragüense, sino de nuestra propia dignidad de pueblos sojuzgados por el imperialismo. Es preciso iniciar y fortalecer una campaña amplia de denuncia, de acusaciones contra el imperialismo norteamericano representado por su presidente Ronald Reagan. No podemos, las personas conscientes de esta situación quedar calladas. Nicaragua sufre intervención de los "contras" que se han levantado gracias al apoyo del gobierno de los Estados Unidos a través de su Agencia Central de Inteligencia (CIA); sin embargo, los pueblos latinoamericanos callamos, pues sin el apoyo económico y militar del gobierno norteamericano, los contras no hubiesen podido levantarse en armas contra el pueblo nicaragüense. Así mismo, los Estados Unidos han llevado una política de bloqueo económico con violaciones sistemáticas a la soberanía territorial nicaragüense ¿Cuál es el delito cometido por el pueblo de Nicaragua para que los Estados Unidos le agredan? El delito del pueblo nicaragüense según el gobierno norteamericano es: haber levantado su voz de hombría, de dignidad, de haber empezado a defender sus riquezas naturales, económicas y culturales, de que su gobierno lleva una política nacionalista, soberana, independiente.

Nosotros apoyamos la política del Gobierno de Nicaragua porque es la más justa, la más honrada, la más viril que hay en Centro América. Nuestros hermanos nicaragüenses no estarán solos en estas horas de peligro, no estarán solos en estas horas en que existe una amenaza militar norteamericana contra ellos. Con el pueblo nica decimos que los "contras" y el ejército norteamericano ¡No pasarán!

¡POR LA LIBERTAD, SOBERANIA Y LA PAZ DEL PUEBLO  
NICARAGÜENSE LEVANTAMOS LA VOZ!

¡BASTA YA DE INTERVENCION MILITAR DEL IMPERIALISMO  
NORTEAMERICANO CONTRA NICARAGUA!

¡POR LA UNIDAD Y HERMANDAD POPULAR  
MEXICANO-NICARAGÜENSE!

Morelia, Mich., mayo de 1985.

